

## **Hospizverein Rinteln sucht Ehrenamtliche in Hessisch Oldendorf**

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. Januar 2016 um 15:46 Uhr

---

### **Info-Abend am 28. Januar in Hessisch Oldendorf**

#### **Hospizverein Rinteln sucht Ehrenamtliche für die Sterbebegleitung**

**Mittwoch 20. Januar 2016 - Hessisch Oldendorf (wbn). Die Mitarbeiter des Hospizvereins Rinteln suchen ehrenamtliche Verstärkung für die Begleitung von Schwerstkranken, Sterbenden und ihren Angehörigen in Hessisch Oldendorf.**

Denn: In Zeiten steigender Nachfrage im Bereich der Hospiz- und Palliativversorgung reicht die Personaldichte des Hospizvereins nicht mehr aus, um auch Betroffene in Hessisch Oldendorf noch zufriedenstellend zu versorgen.

Fortsetzung von Seite 1

So ist die Idee entstanden, erstmals einen Kurs zum Thema „Sterbende begleiten“ in Hessisch Oldendorf anzubieten. Damit soll die Möglichkeit eröffnet werden, eine Ehrenamtlichengruppe auch in der Weserstadt zu bilden.

Für eine erste Information hierzu lädt der Hospizvereins Rinteln am Donnerstag, 28. Januar um 19.00 Uhr ins KulTourismusForum am Rathaus in Hessisch Oldendorf ein.

### **Hospizverein stellt sich und seine Arbeit vor**

An diesem Abend stellt der Verein seine Arbeit vor und hofft, damit Interesse an dieser wichtigen Aufgabe zu wecken und die Menschen so zu motivieren, sich für die Hospizbewegung zu engagieren.

## Hospizverein Rinteln sucht Ehrenamtliche in Hessisch Oldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. Januar 2016 um 15:46 Uhr

---

Bürgermeister Harald Krüger (SPD): „Ich habe größten Respekt vor den Menschen des Hospizvereins Rinteln und ihrer Arbeit. Sie leisten damit einen Beitrag für die Menschlichkeit und den Zusammenhalt unseres Gemeinwesens, den man gar nicht hoch genug einschätzen kann. Ich würde mich sehr freuen, wenn sich auch Bürgerinnen und Bürger aus unserer Stadt fänden, die sich von einer Mitarbeit für diese wichtige Aufgabe überzeugen ließen.“

Auch der Verein hofft auf eine positive Resonanz der Veranstaltung und betont, dass auch jeder willkommen ist, der sich einfach nur darüber informieren will, was die Hospizbewegung überhaupt ist und Fragen zum Thema stellen möchte.